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现场有媒体提问倪妮，票房多
少会考虑和冯绍峰结婚。倪妮大
方表示：“（不管）票房多少亿，我都
会嫁给冯绍峰，如果有（结婚）消息
我们会公布！”12 月 5 日，《匆匆那
年》就和观众们见面了！

在片中，彭于晏把避孕套当泡
泡糖吹的桥段引发媒体好奇，彭于

晏说：“我拍戏一直是比较拼，这
场戏是对演技的挑战，记得当时吃
了有一排吧，导演说要震撼到观众，
我想效果达到了。”郑恺被问起被封

“屁王”的感受，他表示：“因为这个
屁有更多人关注我，挺好的，其实对
于演员来说，放个屁不算什么，就怕
倒腾半天连个屁都不是。”小西

陈坤爆料拍摄期间面对钟馗
的造型，经常被鲍德熹“赞美”：“坤
儿，你太丑了，太适合演钟馗了”，
自己需要被“鼓励”才能继续“扮
丑”。他透露，戏里有大量动态捕
捉的戏份，“当脸上画上那些动作
捕捉的点，就跟重新开始学表演一
样。”演钟馗妹妹“钟灵”的杨子珊
大赞陈坤，称“哥哥是史上最帅的

钟馗”。
陈坤现场透露自己与李冰冰

的二人共浴戏拍了三天，为了更加
投入钟馗与雪妖的恋人身份，被鲍
德熹导演“强迫”才真的摸了李冰
冰的皮肤，两位演员从互相鼓励

“皮肤好”开始的。各位，请在
2015 年 2 月 19 日（大年初一）去影
院一睹究竟。洋洋

冯唐的小说从来都是荷尔蒙
爆棚。李玉导演说，《万物生长》男
主人公就是个狼崽子，得随时准备
着镇静剂！谁演？韩庚！他能
HOLD住角色吗？“导演跟我说，要
把自己敲碎，再粘起来。”韩庚说。
范爷扮演一个经历复杂的女人，同
比自己小许多岁的韩庚“姐弟
恋”。她直言，“这戏就是用来捧韩

庚的”。彪悍如范爷坦白，演李玉
的戏太难，“我和韩庚每次都要一
直拍到摄影机的数据卡满了，很崩
溃”，有场戏“我俩状态不太好，总
是演不好。导演急了，就在对讲机
里发火，‘你们俩怎么演那么假，不
觉得可耻吗？！’”范冰冰和韩庚都
坦言，那时心里很难受。
琳琳

河南卫视打造的国内首档中
老年人音乐真人秀《金色好声音》
将于今天 22 时 30 分首播。我国
男高音歌唱家蒋大为、甜歌皇后
李玲玉和歌手林依轮担当评委嘉
宾，主持人则是歌手孙国庆。在
首期节目中，在公众视线消失多

年的歌手金炜玲低调复
出，她曾在 20 世纪 80
年代的比赛中力压韦
唯、毛阿敏获得冠军。

《金色好声音》将
视角瞄向 50

岁以上、
热 爱

音乐的中老年人，选手的平均年龄
达到综艺节目选手之最。蒋大为
在接受记者采访时说：“《金色好声
音》特别有潜力，而且是正能量节
目，因为我本人也 68 岁了，在‘金
色好声音’年龄里。”他说，以前遗
憾为什么没有老年人的选秀节目，
现在有机会来河南做这档节目的
评委很高兴，“我经常来河南演出，
河南是文化大省，河南人喜欢音
乐、舞蹈、戏曲，特别是豫剧大受欢
迎，这都跟河南音乐的魅力有关。”

在首期节目中，曾力压韦唯、
毛阿敏在国际流行音乐大赛中国
赛区获得冠军的金炜玲 亮 相 ，这
位 在 20 世 纪 80 年 代 创 造 了 磁
带 销 量 突 破 80 万 盒 的 上 海 歌
后隐退 20年后再出江湖。
郑州晚报记者郑州晚报记者 崔迎崔迎 文文//图图

周大新称，读者阅读小
说源于对求知的欲望，从中
可以获得人生的感悟，对爱
情、对社会、对自然界的认
识，再就是窥视别人的欲望，
它可以满足我们的好奇心，
因此窥视欲是小说存在的一

个动因。
“一位印度学者说过，欲

望对人特别重要，扼杀了人
们的欲望，就扼杀了人们的
一切东西。”周大新强调，现
在对人自身的认识仍未结
束，作家在发现自身上仍有

许多空白，等着大家去精彩、
完美地呈现。

当被问及现实生活中，既
有欲望，又有宁静，如何平衡
两者关系时，周大新说，这个
问题涉及人的修养、修为，要
真正做好很不容易。

《万物生长》关机定档，发布会曝内幕：

范爷韩庚，你们那么演，不觉得“可耻”吗？

李玉和范冰冰又合作了一部新片
《万物生长》。昨天，这部片方口
中的“虎狼之作”关机定档，明年5
月1日，范冰冰、韩庚、沙溢等主演
的《万物生长》会跟大家见面。

倪妮：不管票房多少，我都会嫁给冯绍峰！

昨日，张一白执导，彭于晏、倪妮
主演的校园青春片《匆匆那年》
在京举行首映礼。倪妮称：“（不
管）票房多少亿，我都会嫁给冯
绍峰。”

陈坤上演“史上最帅钟馗”，“伏魔”春节档

昨日，鲍德熹、赵天宇执导的魔
幻动作片《钟馗伏魔：雪妖魔灵》
在京举行发布会，主演陈坤、杨
子珊、吉克隽逸现身。

中老年人真人秀《金色好声音》今晚登场

蒋大为：我也在“金色好声音”的年龄

周大新郑州开讲“小说与欲望”

小说家比拼的是“没被发现的欲望”

昨天，郑州市文联在郑州举行第25届文学创作笔
会，著名作家周大新开设小说讲座“小说与欲望”，
周大新的谈吐使参会作家们深受启发，对小说写作
有了新的认识。 郑州晚报记者 尚新娇 文文//图图

茅盾文学奖得主周大新
是豫籍作家的代表人物之
一，著有长篇小说《走出盆
地》《第二十幕》《湖光山色》

《安魂》等，从他的作品中，可
以深切体察到中原作家许多
共性的东西，那就是道义、担
当、真诚和深刻。

周大新就主题“小说与
欲望”进行深度解读，他认为

小说写的都是人的欲望，叙
述的是某种欲望滋生、实现、
破灭的反映，如名著《红楼
梦》、莫言的小说《红高粱》和马
尔克斯《霍乱时期的爱情》，写
的都是反映欲望的题材。

“人类的任何一种欲望
都可以进入文学，成为我们
要表达的愿望，作家关键是
要写出别人没能表达出来的

欲望。”周大新还谈当今反腐
文学的写作，金钱欲望与权
力欲望，这两种欲望在作品
中的反映也是千差万别。“当
小说的技巧掌握以后，作家
比拼的是对人没意识到的欲
望的发现。”他说，今年诺贝
尔奖得主莫迪亚诺之所以获
奖，就是因为他写了一个比较
特别的、十分打动人的故事。

“欲望与宁静”和谐相处很不易

《盗墓笔记》出品方都被告了

演“小哥”的杨洋
没有跟李少红解约？

昨天记者联系了荣信
达发言人高岩，就杨洋经
纪合约期限做出咨询。

Q1：杨洋和荣信达的
经纪约何时到期？

A：合约还在。杨洋与
荣信达签署的是长达15年
的经纪约，合约是从新版

《红楼梦》选角时签订的。
新版《红楼梦》在2008年开
拍，至今也不过六七年光

景。按15年时间算，经纪约
到期的确还要好些年……

Q2：为啥《盗墓笔记》
都拍完了才“维权”？

A：事实上诉讼过程
一直在进行。公司方面在
前期一直跟对方进行多次
交涉，但他们都置之不理，
加上还有一个取证过程。
公司方面跟律师再三协商
才选择在12月4日公布。

李少红方面 我们签的是15年的合约

杨洋 4月底已经发函解约了
昨日下午，盈科王军

律师代杨洋发声明澄清：
杨洋于今年 4 月 28 日向荣
信达公司发函解除了双方
的经纪合同，4 月底，杨洋
已向北京仲裁委员会申请
仲裁，确认合同解除事宜，

裁决亦应于近期做出。之
后，记者再度联系了荣信
达方面的发言人高岩和代
表律师杨律师，两人都坚
持，在法律上杨洋和荣信
达构成实际的合约关系，
目前法院已受理立案。

■幕后八卦

昨日，李少
红 在 微 博 发 布

“维权”声明后，许多围
观的观众和杨洋的粉丝
们爆出许多八卦来。

有网友爆
料称在业界流
传一个“荣信
达定律”，但凡
由荣信达公司
发掘的艺人与
其解约后都火
了，比如周迅、
陈坤、陈红、杨

幂……周迅接拍了李少
红的多部剧，比如《人间
四月天》《大明宫词》《橘
子红了》，2008 年 8 月她
与荣信达公司解约，从
此周公子人气一路上
涨。陈坤是出演李少红
电影《门》入行的，2010
年 7 月宣布与李少红解
约，结束 10 年的合作关
系。杨幂 16 岁时（2002
年）签约荣信达，2008年
加 盟 新 版《红 楼 梦》，
2010 年 2 月她与荣信达

分道扬镳，2011 年她靠
《宫》人气飙升。

还记得李易峰的粉
丝“蜜蜂”们对李易峰前
经纪人董可研发难的事
吗？网上流传这样一个
说法：董可妍是发掘杨
洋的伯乐，之前是陈坤
的经纪人，后来陈坤离
开荣信达后，她跳槽欢
瑞 ，顺 便 把 杨 洋 也 挖
走。而她在欢瑞带的另
一个艺人就是李易峰
啊。南都南都

“荣信达定律”你知道吗？

《盗墓笔记》12月1日
杀青了，但麻烦也跟着来了，

昨日导演李少红发声明表示要状
告电视剧版《盗墓笔记》五大出品方，
因该剧违规使用荣信达公司旗下艺人
杨洋。同日杨洋方也通过律师发声明表
示今年4月28日已向荣信达公司发函
解约了，但荣信达方面在接受记者访问
时表示，双方还是存在实际的合约
关系，目前法院已受理立案。


